## David Kimmig steigt zum Geschäftsführer von Combera auf



David Kimmig ist jetzt Geschäftsführer von Combera.

|27. April 2017

David Kimmig (45) wurde im April zum Geschäftsführer von Combera berufen, Kimmig ist seit 1997 als Bereichsleiter Database Marketing und zuletzt als Prokurist zusätzlich für die kaufmännische Leitung des Unternehmens verantwortlich, das auf Vertriebsoutsourcing und POS-Marketing spezialisiert ist. Er wird künftig zusammen mit dem Geschäftsführer Sebastian Herbst agieren.

Nach der Übernahme der Combera Group GmbH durch die Advantage Smollan Limited folgt David Kimmig auf den ausgeschiedenen Gründungsgesellschafter Peter Herbst.